
combat du génie composé de trois troupes de campagne.

Le 4e GBMC ne compte pas tous les éléments que je viens de citer. L'échelon de combat du 4e GBMC se compose plus exactement de ceci: deux bataillons d'infanterie de trois compagnies chacun, un régiment de blindés, composé de deux escadrons de chars, un régiment d'artillerie composé de trois batteries de six canons chacune, un escadron de combat du génie, composé de deux troupes de campagne.

On ne doit pas supposer que le 4e GBMC n'est pas une force valable, que l'on ne pourrait lancer dans une bataille. Bien au contraire, homme pour homme, il ne lui cède en rien. Cependant, l'histoire, ainsi que nos expériences des champs de bataille classiques, ont prouvé que pour combattre et survivre, il faut être bien équipé pour la guerre. Sous sa forme actuelle, le 4e GBMC nécessitera une augmentation de ses effectifs et de son armement s'il apparaît qu'il doit entrer en action. Le gouvernement reconnaît ce fait et a pris les dispositions nécessaires pour y répondre. Pour commencer, un nombre suffisant de chars, canons, véhicules et armes sera gardé sur place, avec la brigade, en vue de porter celle-ci au niveau suivant: une compagnie supplémentaire pour chacun des deux bataillons d'infanterie, un escadron supplémentaire pour le régiment de blindés, six canons supplémentaires pour le régiment d'artillerie, une troupe de campagne de plus pour l'escadron du génie.

J'ai l'intention de déployer régulièrement, à des fins de manoeuvres, des troupes entraînées et basées au Canada pour prendre ce matériel en charge. En outre, je vais avoir au Canada un bataillon mécanisé d'infanterie, entraîné et destiné à former le 3e bataillon du 4e GBMC. Si la situation l'exige, le gouvernement pourra choisir de transporter cette unité par air. Compte tenu de ces projets, je suis sûr, et vous en conviendrez, que la brigade aura les ressources nécessaires pour remplir toutes les missions qui pourront lui être confiées.

Base en Europe

La base en Europe est organisée en temps de paix pour fournir les services courants et administratifs au 1er GAC et au 4e GBMC. En temps de guerre la base jouera un rôle très important. Elle sera principalement chargée de recevoir et de distribuer les approvisionnements et le matériel canadiens de 3e échelon que la brigade et le GAC ne peuvent obtenir auprès de l'OTAN. La base doit également recevoir les effectifs supplémentaires du Canada pour lui permettre de remplir ces missions de guerre. Nous avons des plans de déploiement d'effectifs supplémentaires nécessaires en cas d'urgence.
